

RESKRIM

Berikan Rasa Aman, Bhabinkamtibmas Dukuh Polsek Sidomukti Hadir di Acara Nyadran Warga Binaan

Agung widodo - SALATIGA.RESKRIM.ID

Feb 17, 2024 - 18:29



(Foto Dokumen) : Bhabinkamtibmas Dukuh Polsek Sidomukti Polres Salatiga Aiptu Sunardi Melaksanakan Pengamanan Acara Nyadran di Makam Ploso Kelurahan Dukuh, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Sabtu (17/02/2024).

SALATIGA- Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas di wilayah Kota Salatiga yang aman dan kondusif dan mendekatkan diri dengan masyarakat, tokoh agama maupun tokoh masyarakat.

Bhabinkamtibmas Dukuh Polsek Sidomukti Polres Salatiga Polda Jawa Tengah Aiptu Sunardi melaksanakan kegiatan pengamanan acara Nyadran di Makam Ploso Kelurahan Dukuh, Kecamatan Sidomukti, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Sabtu (17/02/2024).

Dalam kegiatannya selain melakukan pengamanan dan pemantauan Bhabinkamtibmas Dukuh menyempatkan diri untuk cooling kepada warga menyampaikan bahwa kegiatan itu dalam rangka menciptakan suasana sejuk dimasyarakat pasca Pemilu 2024, peran aktif dari seluruh lapisan masyarakat dalam menjaga kerukunan antar warga maupun kerukunan antar umat beragama guna menciptakan situasi aman kondusif sangat diperlukan, agar saling menghargai baik pilihan maupun perbedaan pandangan politik dan tidak mudah percaya berita hoax.

"Mari kita semua hormati hasil keputusan dan perhitungan KPU pada 22 Juli nanti, selaku warga negara yang baik wajib menaati siapapun yang terpilih nantinya sesuai dengan hasil akhir perhitungan yang dilakukan lembaga negara Komisi Pemilihan Umum (KPU)," ungkap Aiptu Sunardi.

Nur Waluyo salah seorang warga menyambut baik Bhabinkamtibmas Dukuh, terimakasih atas pengamanan dan himbauan yang disampaikan.

"Kami siap memberikan dukungan penuh suksesnya Pemilu, dengan menghargai dan menghormati siapapun yang terpilih dalam Pemilu," ucapnya.

Kapolres Salatiga yang dihubungi ditempat terpisah menyampaikan, terima kasih kepada seluruh jajaran yang sudah aktif melaksanakan patroli sambang di wilayah.

"Sampaikan kepada semua lapisan masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kerukunan, baik antar warga maupun kerukunan antar umat beragama serta menghargai dan menaati siapapun yang terpilih nantinya sesuai dengan hasil akhir perhitungan yang dilakukan lembaga negara Komisi Pemilihan Umum (KPU) demi terwujudnya Kota Salatiga yang aman dan kondusif," tegas AKBP Aryuni Novitasari, M.Psi., M.Si., P.Si

Bhabinkamtibmas Dukuh Polsek Sidomukti Polres Salatiga Aiptu Sunardi Melaksanakan Pengamanan Acara Nyadran di Makam Ploso Kelurahan Dukuh, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Sabtu (17/02/2024).

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Polres Salatiga